

# Ich hasse....

Von ManaHime

## Kapitel 1: Karneval

Ich hasse Karneval

„Karyu was zum....?!“ Hizumi und Tsukasa starrten ihren Gitarristen mehr als nur verwirrt an.

Doch wie kam es dazu das der Blonde so schockiert angestarrt wurde, als wäre er ein Außerirdischer?

Das war ganz einfach. Im letzten Monat hatte Hizumi, bei einer ihrer Kneipentouren eine Idee gehabt. Wenn Hizumi eine Idee hatte war das schon nicht immer so super, aber wenn er dabei noch betrunken war konnte da eigentlich nie was Gutes dabei herauskommen.

-Rückblick-

Es war schon spät die vier Mitglieder von D'espairsRay saßen in ihrer Stammkneipe an ihrem Stammtisch. Wobei der Vocal nicht mehr wirklich saß, sondern eher halb über dem Tisch hing. „Wisst ihr was? Ich hab eine Idee~“ Zero musterte ihren Sänger kritisch, bewegte sich aber eigentlich absolut nicht, außer seine Hand, in der hielt er irgendetwas Hochprozentiges. Die Gläser vor ihm ließen darauf schließen, dass er schon einiges getrunken hatte, aber er vertrug auch mehr als Hizumi. Eben dieser schien eher zu seinem Glas zu sprechen als zu seinen Freunden. „Bald ist Karneval.... lasst uns eine Party machen mit Kostümen.“ Während Karyu freudig schaute, weil ihm die Idee gefiel, Tsukasa einen neutralen Blick drauf hatte der eigentlich nur sagte: Darüber reden wir nochmal wenn du nüchtern bist, erdolchte Zero den Sänger einfach nur mit seinen Blicken, was diesem aber relativ egal zu sein schien.

- wieder in der Gegenwart -

Tsukasa räusperte sich und er blickte Karyu musternd an. „Nun erklär mir aber mal wieso du SO aussiehst?“ seine Stimme war gefasst. Eine gewisse Ahnung machte sich in seinem Kopf breit, bestimmt hatte das etwas mit dem schwarzen etwas zu tun, was sich gerade an dem Alkoholvorrat zu schaffen machte und schon seit einigen Wochen nur so mit schlechter Laune um sich warf.

Karyu schaute etwas verlegen drein. „Weißt du das war so“ fing er mit seiner Erzählung an.

- einige Tage zuvor -

Karyu überlegte schon eine ganze Weile als was er sich denn nun verkleiden würde. Die Kostümparty war inzwischen beschlossene Sache und er hatte noch zwei Wochen Zeit sich um sein Kostüm zu kümmern.

Der Blonde seufzte auf, was die Aufmerksamkeit seines Freundes auf ihn lenkte. „Was ist los?“ fragte Zero nach. Selbst ihm war aufgefallen, das irgendetwas nicht stimmte. „Hast du schon dein Kostüm? Mir fällt nichts ein. Ich will was besonderes, nicht so was was jeder hat“ Karyu war wirklich frustriert, ein Engel wollte er nicht sein. Sich als Polizist zu verkleiden war auch irgendwie nicht das was er wollte. Sich in ein Tier zu verwandeln war auch nicht das richtige, das hatte er schon alles gehabt. Als er vor ein paar Tagen mit seiner Mutter telefoniert hatte, das tat er halt ab und zu mal, hatte die ihm doch allen ernstes vorgeschlagen sich als Rockstar zu verkleiden. Er konnte darüber nur den Kopf schütteln.

„Soll ich dir helfen?“ die Frage von Zero riss Karyu aus seinen Gedankengängen und nach kurzem zögern stimmte er zu. „Okay von mir aus. Aber versprich mir das ich am Ende nicht als Krankenschwester vor den anderen stehen muss“ Zeros Mund verzog sich zu einem böartigen Grinsen. „Och~ keine Sorge ich hab da schon so eine Idee. Die wird dir 'gefallen'“ bei Zeros Tonfall verzog der Blonde sein Gesicht. Gerade überkam ihn das Gefühl, dass er sich besser selbst um sein Kostüm gekümmert hätte. „Als was gehst du eigentlich?“ Karyu war neugierig, wahrscheinlich war Zero etwas dunkles und Bösesartiges, beim letzten mal wollte er einen Dämon darstellen, dazu hatte er einfach eins seiner alten Bühnenoutfits genommen, mit einem anderen Kombiniert und zerschnitten. Den Anblick würde er sicherlich nie mehr vergessen. Immerhin hatte er auch Fotos davon gemacht.

„Ich mach den Tod“ meinte der Bassist einfach nur. Hatte er es doch gewusst.

Während Hizumi schallend anfang zu lachen, schaute Tsukasa noch eine Weile lang ziemlich verstört bis er dann schließlich auch lachen musste. „Das ist also der Grund warum du hier als Weihnachtsmann verkleidet bist“

Sollten sich seine Freunde doch über das Kostüm kaputt lachen, ihm war es egal. Karyu war eigentlich ziemlich erleichtert, immerhin hätte es auch die Krankenschwester sein können da war ein Weihnachtsmann sein wirklich etwas harmloses.

Der Abend wurde wirklich noch ziemlich amüsant, die Verkleidung von Hizumi und Tsukasa war ja auch nicht wirklich besser. Der Drummer war ein Bär und der Sänger stellte wohl einen Frosch dar, es konnte aber genauso gut ein Krokodil sein. Karyu war sich da wirklich nicht so sicher. Er lies sich neben seinen Freund auf das Sofa fallen. Zero war wirklich ziemlich angetrunken, er schien einfach nur die Leute zu beobachten, sie waren nicht alleine, während er sich langsam aber sicher betrank. „Und wie findest du es?“ Zero zog einfach nur eine Augenbraue nach oben. „ Ich hasse Karneval!“

~~~~~

Ich hoffe das Kapitel hat irgendwem gefallen.

Kommis sind natürlich gerne gesehn

eure Maru <3